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部会名 

第 9回 本人中心部会 

会議で話し合われた事 

① ちょっと一言 

ニーズ聴きたい・つなげたいの「想いの受け止め活動」を行ってみての感想＋我が家のクリスマスをテーマに一人

一言ずつお話。 

 

② 各委員会より 

○ニーズ聴きたい・つなげたい 

  ・聴き取り用紙に、聴き手の感想を記入する欄があるので、記入し、担当者へ提出をお願いしたい。 

  ・今日はこの後、集計を行っていきたい。 

○いってみてやって委員会 

  ・12／5「楽しく過ごす場所」として、ながでんハートネット駅前健康ぷらざの見学会の 2回目を実施。これで

全ての企画が終了となったため、これまでのまとめと来年度に向けた検討を行いたい。 

○みんなで楽しもう会 

 ・12／16にカラオケ・飲み会の企画を実施。参加者 7 名。職員 2名はその場に参加せず、近くの別会場で待機

していた。1度 SOSコールがあり対応したが、それ以外は皆さんの力で会を楽しまれた。1月の実行委員会で

反省会を行いたい。 

 

④ 各委員会での検討後の共有 

○ニーズ聴きたい・つなげたい  

 ・委員で分担してまとめたものを持ち寄り、次回部会でまとめを行う。 

 ・昨年度より検討をしている地域のマップ作りも行っていきたい。みんなで楽しもう会にもマップの検証等で協力し

てもらえるとありがたい。 

 ・前回部会で依頼があった、入所者のニーズの聴き取りについては、地域生活支援拠点等事業検討会議と内容の

検討等協力することで行えるのではないかと考えている。 

 ○いってみてやって委員会 

  ・今年行った企画のアンケートの見直しを行い、来年度の企画を検討したい。その際、「想いの受け止め活動」のまと

めも参考にしたい。その上で必要があれば、見学先の希望をうかがうアンケートも検討したい。 

  ・事業所を利用されていない方にも相談員を通すなどして伝えられたら良い。 

○みんなで楽しもう会 

  ・12／16の振り返りを行った。1回 SOSコールがあった以外は、ご自分たちで会を行う事ができ良かった。今回の事

を形にして残していきたいと思う。心配もあると思うが、ご本人たちの力を信じて任せていけるような支援者側の

心構えも必要だと感じる。 

  ・後方支援が、「お節介」にならないよう、来年度に向けまた検討したい。 

  ・ゆくゆくは、当事者の方が部会に参加してくれるようになると良い。 

 

⑤その他 

  ・次回部会日程について、地域生活支援拠点等事業検討会議主催の研修会と重なっているため、部会を 1／22

（月）に変更する。 

  ・今年度 9月より、「アルビスファーム信州なかの」が部会員として参加する事となったが、年度途中で部会活動も

役割が決まって進捗していたこともあり、今年度の部会参加については、辞退された。来年度の参加については、

またご希望を確認していく。 

参加者所属機関名 

北信保健福祉事務所福祉課・ぴあワーク・りんごの木・はるかぜ・ふっくら工房ふるさと・常岩の里ながみね・サービスセ

ンターりんく・ももの木・みのり・つくしの家・北信圏域障害者総合相談支援センター 

北信圏域障害者総合相談支援センター 

開催日時 

平成 29年 12 月 18日（月） 

本日のテーマ、課題等 

①ちょっと一言  ②各委員会より  ③各委員会ごとの検討後の共有 


